



Universidad del sureste
“Pasión por educar”

Materia:

Fauna silvestre

Tema:

Quemadura de reptiles

Alumno:

María Teresa Castillo Tovilla

Tarea #:

4

Tapachula Chiapas, martes 28 de marzo del 2023

Quemaduras en reptiles

¿Por qué sucede?

suelen ser una inadecuada elección del tipo de fuente de calor, una falta de protección o desconocimiento por parte del tutor. Si bien estas fuentes de calor son importantes para la termorregulación de su reptil, a veces pueden quemar al reptil cuando intenta acercarse a la fuente de calor. Las quemaduras a menudo ocurren cuando los elementos calefactores se colocan peligrosamente cerca del reptil, o cuando el sustrato no se usa como amortiguador sobre la almohadilla térmica debajo del tanque.

Signos de la quemadura

Se clasifican según su grado:
Primer grado: superficiales, afectan la epidermis
Segundo grado: destrucción de la epidermis y afectación de la dermis
Tercer grado: destrucción total de la piel. Se puede lograr ver el músculo y pueden entrar bacterias generando infecciones secundarias.

Tratamiento

Pueden incluir antibióticos, control del dolor de las quemaduras y técnicas de alimentación para el animal, que puede haber perdido mucho líquido. El área quemada deberá limpiarse y tratarse con ungüentos tópicos y/o baños de limpieza.



Bibliografía

- **Lesiones más frecuentes en reptiles, ATEUVES, 8 De marzo de 2019 ,<https://ateuves.es/lesiones-mas-frecuentes-en-reptiles/>**